
課題
○地図や写真などは⼿渡しで⾏っ
ており、事務局への報告に⼿間が
かかっていた。

〇総会資料や案内を紙で打ち出し
ており、経費や職員の時間がかか
っていた。

富加町 全地区

①取組開始前の状況や課題

タブレット活⽤に向けたサポート
○タブレット活⽤に向けた研修を10⽉に1回⾏った。
委員が分からない点は、事務局へ問い合わせるなどし使い⽅をマスター
する。

現地確認アプリの活⽤
○タブレットで農地転⽤申請があっ
た際に現地を確認することで周辺農
地のデータ誤りを事務局に報告する
ことができた。

②取組内容

更なるタブレット活⽤を促進
○来年度４⽉分から活動記録簿⼊⼒はワンデスクシステムから⾏うことにした。
○来年度はペーパーレス化を図るために、年に数回、研修会を⾏うこととした。

③今後の展開と⽅向性

「タブレット利活⽤の推進」

【地域の概要】
○岐⾩県の中⼼よりやや南部に位置し、4㎞四⽅のコンパクトなまち。
○⽔稲が中⼼で、農家の⾼齢化が課題となっている。
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タブレットを実際に操作する委員


